

«Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unserem Herzen.»

Zusammen mit unseren Partnerorganisationen in Guatemala **Vamos Adelante und PEILE XELA** trauern wir um unseren Präsidenten, unseren Freund und Motivator

Dr. Beat Stüber

Wir sind dankbar für die inspirierende und interessante Zeit, die wir mit Dir verbringen durften. Du warst während vielen Jahren die Seele unseres Vereins, hast viele Brücken gebaut und immer wieder Neues entworfen. Dein Esprit, Deine Grosszügigkeit und Ausdauer, Deine Herzlichkeit und Liebe zu den Indios im Hochland von Guatemala werden immer in unserer Erinnerung bleiben.

Wir sind unendlich traurig und vermissen Dich!

Der Vorstand Verein Guatemala – Zentralamerika

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen bitten wir Spenden auf das Postkonto 80-151-4, Zürcher Kantonalbank, 8010 Zürich, Entw.-Hilfe Guatemala, CH81 0070 0354 5843 1284 3.

Traueradresse: Verena Stüber, Hesligenstrasse 58, 8700 Küsnacht